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prot 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
Regione Liguria 
 
SEDE  

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 
Oggetto: Sull’azienda KAVO PROMEDI di Genova Nervi. 
 
Considerato che: 

nel febbraio 2016 presso l’Azienda Kavo Promedi di Genova Nervi avvenne un blitz 
notturno in cui la proprietà smantellò completamente il luogo di lavoro che ospitava circa 
venti lavoratori, fra contratti a tempo determinato e contratti a termine; 
 
Tenuto conto che: 

da quel momento l’Assessore Regionale alle Attività produttive si presentò in azienda e 
partecipò alle prime fasi per l’avvio della trattativa sindacale;  
 
Rilevato che: 

sulla situazione della Kavo e dei suoi lavoratori ci furono due passaggi in Consiglio 
Regionale; un ordine del giorno approvato all’unanimità il 9/2/2016 ed una mozione 
valutata positivamente dalla Giunta quindi votata all’unanimità; 
 
Tenuto conto che: 

nella mozione il Presidente Toti  e la sua Giunta si impegnavano ad assumere un ruolo 
attivo nella trattativa e a prevedere, nelle norme attuative della Legge sulla crescita, 
specifiche misure nei confronti della localizzazione che consentissero di introdurre, 
accanto alle agevolazioni, anche precise misure dirette a impedire che chi aveva goduto di 
finanziamenti pubblici potesse delocalizzare produzione e macchinari; 
 
Visto che: 

nella dichiarazione verbale del 15/3/2016 dell’assessore Rixi, positiva rispetto alla 
mozione, lo stesso assessore si impegnava ad occuparsi dei lavoratori e anche di vedere 
quali erano gli strumenti da utilizzare per ricollocarli cercando di capire i punti di caduta 
sulla possibilità di delocalizzazione libera delle aziende; 
 



Considerato che : 

ad oggi l’Assessore Rixi nulla più ha fatto sia sui temi della ricollocazione sia sui temi della 
riqualificazione dei lavoratori che sono rimasti abbandonati, in attesa di risposte; 
 
Rilevato che: 

oggi 7 lavoratori di cui 2 hanno finito le indennità di disoccupazione e sono senza 
prospettive e opportunità future; 
 

 

SI INTERROGA IL PRESIDENTE E LA GIUNTA 

 
per sapere: 
• quali azioni su cui si era impegnata la Giunta siano state intraprese, sia a favore dei 

lavoratori della Kavo, sia rispetto alla modifica della normativa regionale; 
 
• quali azioni verranno intraprese a favore dei lavoratori rimasti senza lavoro e indennità 

economiche successive al licenziamento. 


